

22.05.2002 - 07:00 Uhr

Unilabs conforte son implantation en France

Genève (ots) -

Poursuivant le développement de son réseau français, Unilabs annonce la conclusion d'un accord avec un groupe de deux laboratoires de biologie clinique situés dans la région parisienne qui réalise un chiffre d'affaires annuel de Euro 2,3 millions (CHF 3,3 millions).

Conformément aux accords précédents conclus avec des laboratoires français, le nouvel accord prévoit une prise de participation substantielle au capital des laboratoires accompagnée d'une collaboration technique par laquelle Unilabs apporte son savoir-faire, notamment en matière de gestion de laboratoires en réseau. Cette collaboration doit permettre le développement du volume et du spectre d'analyses, l'amélioration de la productivité, ainsi que le renforcement des services rendus aux patients et à la communauté médicale. Unilabs poursuit la constitution d'un réseau multipolaire de laboratoires bénéficiant du soutien de plates-formes communes à plusieurs niveaux de spécialisation. Elle possède d'ores et déjà une implantation substantielle en région parisienne à travers le Laboratoire d'Eylau avec lequel les nouveaux laboratoires collaboreront étroitement. A ce jour, Unilabs réalise en France un chiffre d'affaires annuel de l'ordre de Euro 27 millions (CHF 39,4 millions).

Par ailleurs, la direction d'Unilabs confirme que le coût final de la fermeture du laboratoire d'Istanbul sera d'environ CHF 1,9 million, soit CHF 0,6 million inférieur à la provision précédemment annoncée.

Le groupe Unilabs, coté à la Bourse Suisse depuis 1997, est le leader européen des laboratoires d'analyses médicales. Unilabs emploie environ 1500 collaborateurs dans 5 pays.

Contact:

Edgard Zwirn
Administrateur Délégué
Tél. +41/(0)22/909'77'77
[001]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001364/100017122> abgerufen werden.